

第3回学校運営協議会

生涯学習課 岡田良二先生による

講話がありました。



11月14日(木)、第3回学校運営協議会が開催されました。今回は市教育委員会より社会教育指導員の岡田良二先生にお越し頂き「コミュニティ・スクール(CS)と地域学校協働活動の一体的推進」についてお話伺いました。岡田先生のお話や委員さんとの意見交換の中で特に印象に残った言葉をご紹介します!!

『未来に生きる子どもを育てていくためには、色々な人達に関わることが大事。(※社会総がかりで)』

『CS・地域学校協働活動の目標は2つ…①子どもを育て②地域も育てる。(※持続できる地域を作る)』

『良い学校が良い地域を作り、良い地域が良い学校を作る。』

『地域の方々にはそれぞれの強みがあり、教職員にも強みがある。それらが子ども達の強みに繋がる』

最後に岡田先生より『ゆっくり・じっくり・楽しく(=CSの合言葉) やっていきましょう!』と声をかけて頂きました。CS3年目の吉川小学校運営協議会ですが、今回このようなお話を聞く機会を頂き、委員の皆様と教職員がCSや学校運営協議会についての認識を一つにすることができたこと大変嬉しく思います。

1・2年生

『大きなお芋がほれたよ!』

11月7日(木)、前原さんの畑で1・2年生が毎年恒例のさつまいもの収穫をさせて頂きました。

地域の先生
前原智富美さん



土の中にどんなお芋が埋まっているのかドキドキワクワクしながら、お芋を傷つけないよう、丁寧に掘っていました。毎年宝探しのような芋ほり体験をさせて頂きありがとうございます。



6年生が

中山に登りました!!

地域の先生
波光幸一さん

20分程で到着した頂上から見た絶景です!綺麗な吉川の町が一望できます!山の頂上で素晴らしい景色の中、授業を受ける6年生をうらやましく思いました(*∇')

